

- leprogres.fr
- > Sports
- > Cyclisme
- > Derniers réglages avant le départ

Vendredi 11 juillet 2014

Publié le 11/07/2014 à 05:00 Vu 1 fois

CYCLISME - AIN'INTERNATIONAL RHONE-ALPES VALROMEY TOUR. Derniers réglages avant le départ



Photo Gérard Bardet

Si pour les jeunes coureurs, le cyclisme est un peu une école de la discipline, leurs aînés savent montrer l'exemple : pas un seul directeur-sportif n'était absent et tout le monde était à l'heure pour assister à la réunion préparatoire la veille de l'épreuve.

Les organisateurs y distillent les dernières infos, les rares modifications de parcours, les pièges que peuvent comporter les étapes... On recommande la prudence ici ou là, et surtout, on rappelle que le respect des règles est essentiel pour que perdurent les belles courses comme le Valromey.